

Elbinfo Nr. 168

17. April 2018

Liebe Nachbarn!

1. Dreckwegtag

Auch in diesem Jahr war der Dreckwegtag vom Verein wieder sehr erfolgreich. Etliche fleißige Hände haben Unmengen an Unrat gesammelt. Vielen Dank.

Der Bauhof der Stadt Hilden holte ihn dann am nächsten Morgen umgehend ab.



2. Stadtradeln 2018

Von der Stadt Hilden haben wir folgendes Schreiben erhalten:

„...nach den erfolgreichen Teilnahmen der Stadt Hilden an den letztjährigen Aktionen

- STADTRADELN, Radeln für ein gutes Klima-,

wird sich auch 2018 der Kreis Mettmann, und somit auch unsere Kommune, wieder an dieser Kampagne beteiligen. Erstmals werden Radlerinnen und Radler aus allen kreisangehörigen Städten „in die Pedale“ treten.

Ziel der Kampagne ist es, einen Beitrag zum Klimaschutz zu leisten, ein Zeichen für vermehrte Radförderung in der Kommune zu setzen und letztlich Spaß beim Fahrradfahren zu haben.

Die Aktion beginnt am 19. Mai 2018 und endet am 08. Juni 2018.

Veranstalter ist das Netzwerk Klima-Bündnis, in dem auch die Stadt Hilden Mitglied ist. Ziel ist es, in drei Wochen möglichst viele Kilometer – egal ob beruflich oder privat – zu radeln.

Mitmachen kann jeder, der in Hilden lebt, arbeitet, eine Hildener Schule besucht, in einem Hildener Verein Mitglied oder einer Hildener Einrichtung ehrenamtlich tätig ist.

<i>Vorsitzender</i>	Wolfram Weidt	Elb 27	40721 Hilden	Tel.: (02103) 946193
<i>Schriftführer</i>	Heinrich Klausgrete	Elb 87	40721 Hilden	Tel.: (02103) 360465
<i>Kassenwart</i>	Bernhard Möller	Elb 61	40721 Hilden	Tel.: (02103) 40967

Ich würde mich freuen, wenn Sie Ihre Vereinsmitglieder, Schülerinnen und Schüler, das Lehrerkollegium sowie Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, zur Teilnahme an dieser Aktion des Klimabündnisses motivieren oder sich möglicherweise als Team anmelden würden.

Schließlich macht Fahrradfahren Spaß, spart Energie und hält fit. Daneben leisten Sie auch einen Beitrag für die Lebensqualität in unserer schönen Stadt und können vielleicht andere davon überzeugen, dass sich viele der alltäglichen Wege gerade in Hilden mit dem Fahrrad zurücklegen lassen.

Auf der Internetseite <https://www.stadtradeln.de/home/> können Sie sich bzw. Ihr Team unkompliziert anmelden. Jeder hat dann die Möglichkeit, sich dieser Gruppe anzuschließen.

Anschließend heißt es nur noch losradeln und Fahrradkilometer zählen.

Neben der Online-Anmeldung sind im Rathaus-Foyer entsprechende Anmeldeformulare zu erhalten.

Jeder Kilometer zählt, Hauptsache CO₂ - frei unterwegs.

Bereits jetzt möchte ich auf 3 Touren hinweisen die vom Kreis Mettmann und vom Team Bürgermeisterbüro organisiert werden:

Samstag, 19.05.2018, Sternfahrt nach Mettmann, gepl. ab 11.00 Uhr

Mittwoch, 23.05.2018, 17.30 Uhr, ab Rathaus-Innenhof, Tour „rund um Hilden“

Dienstag, 05.06.2018, 17.30 Uhr, ab Vorplatz Finanzamt, Tour nach Zons

(Radlerinnen und Radler die an diesen Touren teilnehmen sind mit einer Veröffentlichung evtl. anfallenden Bildmaterials einverstanden.)

Weitere Informationen erhalten Sie auf der o. a. Homepage.

Nun mehr wünsche ich allen Teilnehmerinnen und Teilnehmern allseits „gute Fahrt“.

Wir sind bereits auf Stadtradeln.de als Wohnweiler-Elb angemeldet. Die eigenen Anmeldungen aus den Vorjahren sind nach wie vor aktiv. Sie müssen nur bestätigt werden.

Vielleicht besteht auch Interesse an einer der im Schreiben genannten Radtouren - teilzunehmen. Meldet Euch doch einfach beim Unterzeichner an. Wir werden es koordiniert und würden gemeinsam fahren.

Mit freundlichem Gruß

Heiner Klausgrete